

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil analisa data dan pembahasan pada bab sebelumnya dengan menggunakan uji regresi linier sederhana dan alat bantu program SPSS, Penelitian mengenai Pengaruh Pemberian Insentif terhadap Produktivitas kerja karyawan pada UD Cahaya Mulia Sawentar Kanigoro menghasilkan kesimpulan bahwa Pemberian Insentif memberikan pengaruh terhadap Produktivitas kerja karyawan. Hasil analisis menunjukkan pemberian Insentif berpengaruh positif signifikan terhadap Produktivitas Kerja Karyawan pada UD Cahaya Mulia Sawentar Kanigoro. Jadi apabila pemberian Insentif diberikan dengan tepat dan baik maka produktivitas kerja pada UD Cahaya Mulia juga akan semakin meningkat.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian dan melakukan perhitungan dari data yang dikumpulkan, maka ada beberapa saran yang ingin penulis berikan. Saran-saran tersebut adalah sebagai berikut :

1. Bagi karyawan, Insentif terbukti memberikan pengaruh yang signifikan terhadap produktivitas kerja mereka. Oleh karena itu, karyawan hendaknya menjadikan insentif sebagai penyemangat dan lebih produktif lagi dalam bekerja. Selain itu, karyawan harus meningkatkan motivasi khususnya untuk memperoleh insentif yang lebih besar.
2. Bagi perusahaan, sangat perlu untuk memiliki sistem manajemen insentif yang baik, dilihat dari tujuan pemberian insentif dengan hasil yang dicapai apakah sudah saling berkaitan dan berhubungan. Akan lebih baik jika perusahaan memperhatikan hak dan kewajiban serta kesejahteraan karyawan agar mereka lebih produktif, loyal dan memiliki semangat kerja yang tinggi. Oleh karena itu pemberian Insentif diharapkan dapat diberikan dengan adil dan baik tentunya dengan memperhitungkan prestasi dari setiap karyawan. Perusahaan juga hendaknya menentukan target kepada karyawan agar tidak terjadi kecemburuan sosial dan produktivitas kerja karyawan semakin meningkat sehingga hasil produksi tetap stabil.
3. Bagi akademis, diharapkan dapat dijadikan referensi untuk penelitian selanjutnya dengan variable yang sama. Peneliti yang menggunakan referensi ini diharapkan agar mampu mengkaji

variable dan komponen-komponennya dengan indikator yang berbeda dan menghasilkan sebuah penelitian yang lebih baik.